



AUTO PORTRAIT

"Ma vérité est celle de mes états d'âme"

CHAGALL (1887-1985)

Robert GLÉNAT présente ses peintures dans différentes expositions en Alsace : Strasbourg, Haguenau, Obernai, Grenoble, Le Mans, Paris, Genève, Les Issambres, Arles, Mulhouse... LE MANS - ITALIE - etc... Bien qu'autodidacte, il a suivi des cours aux Arts Décoratifs de Strasbourg en 1954 et travaillé en 1973 et 1974 à l'atelier de Marthe KIEHL.

Depuis quelques années, sa démarche est d'abord l'expression intime de ses émotions, de ses réactions face à la nature, voire aux événements et qui lui inspire une facture très personnelle de la peinture, aux limites de l'abstraction, sans toutefois que la référence au monde extérieur soit délibérément écartée. Il est vrai qu'une attitude, une émotion, n'étant jamais figées, n'imposent pas, de ce fait, une frontière à la ressemblance et lui permettent de saisir autant que possible leur valeur expressive dans l'instant.

"C'est ce que je tiens à traduire dans mes tableaux et la dominante choisie, avec laquelle je chante, est là pour tenter de pénétrer le monde du rêve si profond, si riche et tellement secret".

